

Vendredi 8 novembre 2013

Communiqué de presse

Alain Fontanel, secrétaire national aux Fédérations, conseiller politique auprès du Premier secrétaire

Annonces de Jean-Marc Ayraut à Marseille : un plan ambitieux pour donner un nouvel avenir à la cité phocéenne

Le Parti socialiste salue le plan ambitieux annoncé par le Premier ministre aujourd'hui pour donner un nouvel élan à la ville de Marseille et assurer l'ambition de la métropole Euro-Méditerranée. La priorité de ce plan, qui active tous les leviers – emploi, école, rénovation urbaine, transports, sécurité –, est l'amélioration du quotidien des Marseillais et le désenclavement des quartiers Nord, abandonnés par la droite depuis plus de dix ans.

L'annonce de 80 policiers supplémentaires sur le terrain dès janvier 2014 a pour objectif de conforter le retour de l'Etat dans des quartiers que la droite a laissés se transformer en zones de non-droit. Elle vient s'ajouter aux moyens considérables déployés depuis dix-huit mois par le gouvernement, en particulier dans les ZUS, avec la création de nouveaux postes de policiers et de gendarmes, ceux là mêmes qui avaient été supprimés par la précédente majorité.

Il faut également saluer l'effort considérable de 3 milliards d'euros pour le développement des infrastructures de transports, avec notamment le prolongement des lignes de métro dans les quartiers Nord pour lutter contre la fracture territoriale et sociale qui mine la ville, et la création d'une gare souterraine à Saint-Charles, qui permettra d'ouvrir davantage l'agglomération sur le reste de la région. Cet effort, auquel s'ajoutent les 1,5 milliards d'euros du Plan d'investissement d'avenir, pourrait être encore renforcé lorsque la ville se sera dotée d'une métropole.

L'accent est également mis sur l'action de rénovation urbaine, par exemple dans le quartier de Castellane, quand la droite n'a toujours pas utilisé 200 millions engagés pour la rénovation des quartiers Nord.

Le Parti socialiste se félicite de ces annonces du Premier ministre déterminantes pour l'avenir de la ville de Marseille, dont le potentiel est immense et dont la jeunesse, le métissage et l'ouverture sur la Méditerranée font la force.